
 

Recommendations for embroidering an Easter set of toys 
 

For embroidery you will need: 

-Fabric 

-Scissors 

- Tight tear-away stabilizer 
-If you use a fabric with a pile, then you definitely need an upper stabilizer (for example, a 

special film) 

- Filler for stuffing toys 

- Thread, needle 

 

Рекомендации по вышивки пасхального набора игрушек 

 

 

Для вышивки вам потребуется: 

-Ткань  

-Ножницы 

- Плотный отрывной стабилизатор 

-Если вы используете ткань с ворсом, то обязательно нужен верхний стабилизатор 

(например, специальная плёнка) 

- Наполнитель для набивания игрушек 

- Нитки, игла 

 

 

Chicken body embroidery: 

 

1. Hoop a heavy tear-away stabilizer, embroider the first color that shows the location of 

the embroidery. 

2. Place the toy fabric on top, right side up. The fabric can be fixed with spray glue, a special 

stitch found in some embroidery machines, with double-sided tape, or in another way 

convenient for you. 

3. Embroider the second color, the outline of the toy, which will secure the fabric. 

 

 

Вышивка тела цыплёнка: 

 

1. Запяльте в пяльцы плотный отрывной стабилизатор, вышейте первый цвет, 
который покажет место расположения вышивки. 

2. Сверху закрепите ткань для игрушки, лицевой стороной вверх. Ткань можно 
закрепить с помощью клея-спрея, специальной строчки которая есть в некоторых 
вышивальных машинах, с помощью двухстороннего скотча или другим удобным 
вам способом. 

3. Вышейте второй цвет, контур игрушки, который закрепит ткань. 



 
 

4. Embroider the pattern 
4. Вышейте узор 



 
 
 

5. Put the second layer of fabric on top, right side down and sew the stitches that will sew 

both parts of the body of the toy. 

 

5. Сверху положите второй слой ткани, лицевой стороной вниз и вышейте строчки, 
которые сошьют обе части тела игрушки. 



 



 
 
 
 

6. Remove the embroidery from the hoop, cut off the excess fabric and tear off the excess 

stabilizer. In places where you will need to sew the toy by hand, leave a little more fabric so 

that you can fold the fabric inward. 

 
 

6. Достаньте вышивку из пяльцев, обрежьте излишки ткани и оборвите излишки 
стабилизатора. В тех местах где нужно будет сшивать игрушку вручную, оставьте 
запас ткани чуть больше, чтобы вы могли подогнуть ткань внутрь. 



 



 
 
 
 

7. Turn out the toy 
 

8. Выверните игрушку 



 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



9. Fill the toy with stuffing 
 

9. Набейте игрушку наполнителем 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



10. Sew up the holes by hand, after securing the scallop of the chicken on the head. 
 

10. Зашейте отверстия вручную, предварительно закрепив гребешок цыплёнка на 
голове.  

 



 
 
 

11.Sew wings to the body of the chicken. 
11. Пришейте к телу цыплёнка крылья. 

 



 



 
 

 

 

Chicken Scallop, chicken wings embroidery (see photo above): 
 
1. Hoop a tear-away stabilizer, embroider the first color that shows the location of the 
embroidery. 
2. From above, fasten two layers of fabric at once, folded with the right sides inward. The 
fabric can be fixed in the same ways as described above. 
3. Embroider a second color that will sew the details 
4. Remove the embroidery from the hoop, cut off the excess fabric and tear off the excess 
stabilizer. 
5. Turn the part inside out 
 

Вышивка гребешка, крыльев цыплёнка (смотрите фото выше): 

 

1. Запяльте в пяльцы плотный отрывной стабилизатор, вышейте первый цвет, 
который покажет место расположения вышивки. 



2. Сверху закрепите сразу два слоя ткани, сложенные лицевыми сторонами внутрь. 
Ткань можно закрепить теми же способами, которые описаны выше. 

3. Вышейте второй цвет который сошьёт детали 
4. Достаньте вышивку из пяльцев, обрежьте излишки ткани и оборвите излишки 

стабилизатора.  
5. Выверните деталь 

 
 

Egg embroidery: 
 

1. Hoop a tear-off stabilizer, embroider the first color that will show the location of the 
embroidery. 
2. Put the fabric on top, right side up. The fabric can be fixed with spray glue, a special stitch 
found in some embroidery machines, with double-sided tape, or in another way convenient 
for you. 
3. At this point, you can repeat the embroidery of the first color to better secure the fabric. 
4. Embroider the pattern 
5. Put the second layer of fabric on top, right side down, and embroider stitches that will sew 
both parts of the egg. 
6. Remove the embroidery from the hoop, cut off the excess fabric and tear off the excess 
stabilizer. In places where you will need to sew the egg by hand, leave a little more fabric so 
that you can fold the fabric inward. 
7. Turn the egg inside out 
8. Fill the egg with stuffing 
9. Sew up the holes by hand. 

 

 

 

Вышивка яйца: 

 

1. Запяльте в пяльцы плотный отрывной стабилизатор, вышейте первый цвет, 
который покажет место расположения вышивки. 

2. Сверху закрепите ткань, лицевой стороной вверх. Ткань можно закрепить с 
помощью клея-спрея, специальной строчки которая есть в некоторых 
вышивальных машинах, с помощью двухстороннего скотча или другим 
удобным вам способом. 

3. На этом этапе можно повторить вышивку первого цвета, чтобы лучше закрепить 
ткань. 

4. Вышейте узор 
5. Сверху положите второй слой ткани, лицевой стороной вниз и вышейте строчки, 

которые сошьют обе части яйца. 
6. Достаньте вышивку из пяльцев, обрежьте излишки ткани и оборвите излишки 

стабилизатора. В тех местах где нужно будет сшивать яйцо вручную, оставьте 
запас ткани чуть больше, чтобы вы могли подогнуть ткань внутрь. 

7. Выверните яйцо 
8. Набейте яйцо наполнителем 
9. Зашейте отверстия вручную. 



 


